



Experten-Stammtisch F.: Eppler

Unseren Experten wissen nach dem Studium des „Kickers Sonderheft“, dass es sich bei einem Eiergolie nicht um einen österreichischen Eunuchen, sondern um den Fliegenfänger im Tor der Deutschen handelt. Sie wissen, dass Hollands Keeper Edwin van der Saar in Voorhout geboren ist, Rumänien ein 4-4-1-1-System spielt und Portugal Europameister wird – und zwar, weil ich, der neutrale Schriftführer der Expertenrunde, dies so will.

Zum Auftakt, beim 2:0 der Polen über Deutschland, trifft sich die Stammtisch-Gesellschaft im Ackermanns, Schwabstraße. In der Partie des DFB-Teams gegen Kroatien sind wir im Schlesinger, Schlossstraße. Und die Mutter aller Schlachten, Österreich vs. Deutschland, verfolgen wir in der Lounge vom Brunnenwirt, Leonhardsplatz. Berichtet wird live, leicht zeitversetzt kann man den Report am nächsten Morgen in der Zeitung lesen.

Beim ersten Spiel sitzen folgende, seit vielen Turnieren bewährte Experten am Tisch: Anette Taube, Betriebswirtin und Leiterin des Projekts Lange Nacht der Museen; Dacia Bridges, Rocksängerin und Tänzerin; Hartmut Eck, Werbemanager und VfB-Fan; Andreas Göz, Wirt und dunkelrot. Als polnische Gast-Kommentatorin begrüßen wir Joanna Noglik. Außerdem schalten wir – zur Disziplinierung der VfB-Clique – eine Leitung zum Polen Waldemar Cimander, Ex-Gottesgolie der Kickers. Wie immer ist der Expertentisch bereit, heimatlosen Fußballfans Exil zu gewähren. Bringen Sie die Leidenschaft des Herzens und frische Milch vom Bauern mit.